

digitalbloom bringt Art-Player ArtBox auf den Markt

Dass man auf der Kunst-Plattform www.digitalbloom.com Kunstwerke (Bilder, Videos) für die Betrachtung auf Bildschirmen oder Projektoren als Download kaufen kann, ist bekannt. Nun bietet die Digital Bloom GmbH, Betreiber der Online-Plattform, aufgrund der großen Nachfrage eine technische Lösung für die Ansteuerung und Synchronisation sämtlicher Inhalte an: die *ArtBox*.



Die stylische *ArtBox* basiert auf einem handelsüblichen Net-Top-PC, der mit einer eigens von Digital Bloom programmierten Software betrieben wird. Neben einer einfachen Bedienung bietet die *ArtBox* einige weitere Vorteile, wie die unkomplizierte Synchronisation mit dem Kunden-Bereich „mydigitalbloom“, in dem sich sämtliche, vom Kunden erworbene Kunstwerke befinden. Die *ArtBox* ist mit einem leistungsstarken, energieeffizienten Prozessor ausgestattet, der es ermöglicht, Bilder und Videos in Full HD abzuspielen. Des Weiteren glänzt die *ArtBox* im schicken Slimdesign mit einem beinahe lautlosen Betriebsgeräusch.

Details zur *ArtBox* unter: www.digitalbloom.com/artbox

Hendrik Boeing, Geschäftsführer von Digital Bloom, zur *ArtBox*: „Nach einer längeren Entwicklungs- und Testphase freuen wir uns, unseren Kunden endlich die *ArtBox* anbieten zu können. Besonders im Business-Bereich (Hotels, Bars, Clubs oder Restaurants) werden sich unsere Kunden über eine solch konsequente und simpel bedienbare Lösung freuen. Die Zeiten, in denen Bildschirme mit USB-Sticks oder DVDs bespielt wurden, sind nun endlich vorbei.“

Die *ArtBox* ist mit einem Start-Guthaben in Höhe von EUR 50,00 für Kunstwerke auf www.digitalbloom.com ausgestattet. Verkaufspreis: EUR 419,00 (inkl. MwSt.)

Das Unternehmen: Digital Bloom ist eine internationale Online-Plattform für den Kauf von digitaler Kunst im Internet. Auf der Website www.digitalbloom.com bietet das Unternehmen ein umfangreiches Portfolio an Kunstwerken (Bilder, Videos) für die ausschließliche Nutzung auf Bildschirmen und Projektoren an. Die vertretenen Künstler werden pro Download ihrer Werke am Verkaufspreis (ab EUR 3,90) beteiligt. Des Weiteren ist Digital Bloom als Unternehmensberatung für digitale Kunst und Medientechnik tätig. Digital Bloom wurde im September 2008 von Hendrik Boeing und Markos Kern in München gegründet und ist seit April 2009 online. Digital Bloom betreibt Büros in München und New York.

Sämtliches Presse-material unter: www.digitalbloom.com/webcontent/press